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前回の例会 

 2015年 5月 22日(金)第 1662回 

   第 3回次年度の為の 

クラブアッセンブリー 

今週の歌 「 奉仕の理想」 

「 柔 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
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事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL     :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/tsuji/ 

         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：藤永 誉 

 

2015年 5月 29日 第 1662号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2015年 5月 29日(金)第 1663回 

例会場変更 於：南海グリル 

卓 話 「ヴァイオリンの話」 

卓話者 堺おおいずみ RC会員  

西尾 幸祐 氏 

紹介者 山ノ内 修一会長 

今週の歌 「 我等の生業 」 

「 朧月夜 」 

お客様の紹介  

出席報告 会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 

 2015年 6月 5日(金)第 1664回 

第４回クラブアッセンブリー 

各委員会委員長 

  

 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜５月２２日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           32名 

出席会員           20名 

欠席会員             12名 

ビジター            0名 

ゲスト           0名      

4月 10日(金)の出席率   81.25％ 

 今週の歌 

「 朧月夜 」 

菜の花畠に 入日
い り ひ

薄れ 

見わたす山の端
は

 霞ふかし 

春風そよふく 空を見れば 

夕月かかりて におい淡し 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/
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会長の時間 

第 3回クラブアッセンブリー 

 

 

  

「 ああ、おもしろかった！」 

会長 山ノ内修一 

 

 私は、７月の誕生日が来ると６６歳になります。先般、田舎で同窓会がありました。

物故者も何人か出ています。一緒にバンドをやって仲の良かった「健ちゃん」や「坂や

ん」も数年前に亡くなりなりました。それやこれやで死を意識することが増えて来まし

た。 

いつどうなってもおかしくない年齢になってきたなと思います。誰でもいつかは死ぬの

ですから、死ぬことにさほど恐怖は感じませんが、「どういう死に方」をしたいかを考え

れば「こういう死に方」をしたいというイメージがあります。今週はそれを詩にしてき

ましたので披露させていただきます。 

 

ああ、おもしろかった！ 

そう言って 死にたいやね 

 

薄れ行く 意識の中で 

あれもこれも 

各駅停車の 夢景色 

 

最後の最後に 

ざるそばを 一口すすって 

かすかに笑い 

 

そして、それから  

ガクッと 逝きたいやね 

 

ああ、おもしろかった！ 

そう言って 死にたいやね 

 

死に方は自分では選べませんので、成りゆきまかせにならざるを得ませんが、できれば

こう死にたいと思います。 

「考えるか！」と叱られそうですが、皆さんも一度自分の死に方を考えてみられてはい

かがでしょう。 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 城岡・堀畑・宇瀬・塩見・那須 

〇活動方針 

クラブ維持、運営、発展のためには、最も重要な委員会ですが、近年の状勢を考えると、

多くの新会員の入会は無理と思われます。 
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今年度３５周年を迎え、最低でも３５名を目標に努力したいと思います。 

〇活動計画 

① 委員会を開催すると共に I .D .M等を利用し、会員獲得に向けての話し合いを行う

（一ヶ月に一度は話し合いを持つ）。 

② 会員に誘える候補者が有れば、通常例会に出席していただくと共に、共通（趣味・

仕事）のある会員と一緒にアプローチを行う。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 城岡 陽志 

副委員長 中川 澄 

委  員 中田・塩見・藤永・畑中・池永・平野・奥野・笹山・澤井・宇瀬・米澤・小西・

木畑・山田・那須・濵口  

〇活動方針 

３５周年の年度であり、周年事業への協力と共同事業を考えていく。 

〇活動計画 

① ９月の３５周年事業の北海道旅行を共同開催。 

② 年末のクリスマス会。 

③ 春には北海道へ行けなかった人もいるだろうから、一泊旅行の企画。 

〇希望金額  前年度実績＋α 

 

広報委員会 

委 員 長 山ノ内 修一 

副委員長 木畑 清 

委  員 池田・米澤・笹山・平野  

〇活動方針 

クラブの活動状況を、週報を通じてクラブ会員へ情報伝達し、また他クラブ・外部への情

報発信を行なうとともに、記録の保存に努める。 

〇活動計画 

① 例会時および各種行事における写真の記録・保存を行なう。 

② クラブ週報掲載記事の収集に努め、週報の充実を図る。 

③ 「ロータリーの友」の記事紹介を各月担当者により行なう。 

④ 堺北ＲＣホームページの更新・維持管理を行なう。 

⑤ ホームページの更新について 

(1) 日常の更新作業は事務局の対応で行い、例会欠席でもすぐ「クラブ週報」が見て頂

けます。又、「会員専用ページ」には、ニコニコ箱の情報など各人の個人情報やクラ

ブの情報などがいっぱい掲載されており、簡単に自分のデータなどを確認して頂けま

す。但し、パスワードが必要となりますが、随分と便利になりました。 

(2) 年度初めの更新作業については、項目が多く特殊な表示方法もあるため１ヶ月くら

いを要するが、７月末を目途に事務局と委員会が合同でエントリー作業を行い、ホー

ムページへのアップロードは技術的な面もあり外注扱いで行います。 

〇希望金額 前年と同額 

 

出席委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 山中 喜八郎 

委  員 國井・奥野 
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〇活動方針 

毎週の例会、その他クラブ行事に全会員の出席出来る様に努める。 

〇活動計画 

① ホームクラブの例会出席率を高める。 

② どうしても出席出来ない人にはメイクアップを勧め、他クラブの例会変更日等をFAX

等で知らせる。 

③ 皆出席には年数別バッチを、最終例会に於いては会長賞を贈呈する。 

〇希望金額  ５０，０００円 

 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 辰 正博 

委  員 山中・澤井・山崎 

〇活動方針 

会員相互の意見交換や外部卓話者のお話を聞くこと等を通じ、職業奉仕とは何かを考え

る機会を積極的に作ってゆく。 

〇活動計画 

① 職業奉仕活動について外部卓話を招き実施理解を深める。 

② 職業奉仕月間に職業フォーラムを実施し理解を深める 

③ 会員に協力を願い、会員の職業に関連する行事を実施する。 

〇希望金額  １００，０００円 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中田 学 

委  員 宇瀬・嶽盛・辰 

〇活動方針 

前年度の活動同様、地域密着の社会奉仕活動を実施する。クラブ会員の全員が参加できる

ような奉仕活動を実施する。 

〇活動計画 

① 例年通り春と秋の交通安全キャンペーン活動に参加する。 

② 世界遺産に向けての仁徳天皇御陵周辺の清掃活動に参加する。 

③ 児童養護施設 清心寮の子ども達との交流と支援活動の継承。 

④ 第5回子ども囲碁フェスタへの参加協力。 

⑤ 薬物禁止活動 ダメ・ゼッタイ・ダメ募金を月 1回行う。 

〇希望金額  ４００，０００円 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 平野 

〇活動方針 

① 次年度RIテーマ〝世界へのプレゼントになろう“に基づき、新世代の青少年に輝く

様な人間に成長してもらうためにセミナー、奉仕活動を推進していくことを予定し

ます。 
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② 新世代プログラム間での地区各委員会の交流を推進して行く。（IAC、RAC、青少年

交換、ライラ） 

③ 青少年に関わる地区各委員会の情報交換を推進して行く。 

④ 地区青少年、ライラ委員会の更なる充実強化を推進して行く。 

⑤ 各クラブのロータリアンは常日頃、青少年とより深く関わりを持ち奉仕活動を推進

して行く。 

⑦ 各クラブで地域社会に尽くしている青少年を地区、クラブの HP等に掲載し公に表

彰する事を推進して行く。 

⑧ 今までにライラ研修に参加された青少年とロータリアンが連携を取り、今後ライラ

同窓会を提唱し、次世代ロータリアンとして人間的、社会的成長を支援し、指導者

育成に寄与して行く。 

〇活動計画 

地区青少年ライラセミナーを 2泊3日で行う予定。日程は未定です。 

テーマは“未定” 

対象は研修生 14～30歳 約100名 及びロータリアン100名。ライラセミナーの内容

等は、月 1回の地区ライラ委員会にて協議する。会場は日時と場所により地区外の会場

も含め決定する。 

ライラセミナーサポーターを各クラブより選出していただく。 

ライラセミナー参加募集は出来るだけ早い時期に地区HPに掲載募集する。 

予定内容： 

各クラブ及び地区の各新世代奉仕委員会より選抜で参加研修生にテーマにそって活動

報告をお願いする。 

地区 RLIで培った研修リーダーがグループごとに研修生に対しテーマにそって研修会を

実施する。 

野外活動も含め、“平和”についての実習計画を取り入れる。 

テーマにそって研修生とロータリアンとの平和フォーラム対談の場をつくる。 

研修生の“平和”に対する認識を高める為、平和、文化の絵画、写真の展示を入れる。 

研修生には、日常の平和活動において、素晴らしく顕著な活動をされた方々を表彰し、

地区 HP及びロータリーの友 等に掲載する。 

今後、多地区合同での、青少年、ライラ研修会を積極的に推進して行く。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 嶽盛・泉谷・池永・小西 

〇活動方針 

国際理解、親善平和を推進するため、タイ国の子ども達への奉仕プロジェクトを実施する。 

又、基本教育・識字率向上のための奉仕プロジェクトに参加する。 

〇活動計画 

① タイ国の子ども達への奉仕プロジェクト推進のために、友好クラブ美原 RC、バンコ

ク・ノンケームRC 塩谷会員と意見交換を行い、2016年2月に実施予定。（当クラブ

より10名程度の参加目標） 

② ロータリー財団委員会、米山奨学委員会と連携を深め、プロジェクト達成のために

年間3～4回委員会を開催 

③ カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院との関わりを深め、基本教育、識字率向上の

ための奉仕に参画する。 
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孤児院の絵画展が次年度も開催するのであれば、出席したいと思います。 

〇希望金額   ４００，０００円 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中 喜八郎 

副委員長 新井 茂文 

委  員 三上・山崎・濵口 

〇活動方針 

① 財団寄付金を今年１人 15,000円にします。 

② 地区協議会に出席。 

③ ロータリー財団月間に学友に協力お願いします。 

〇活動計画 

① ロータリー財団月間に１人15,000円ご寄附お願い活動します。領収書手配します。 

② 地区補助金の申請について 社会奉仕に役立つよう勉強します。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・山田・米澤 

〇活動方針 

毎年米山基金が減少のため、米山基金の増強を推し進め、毎年奨学生を堺北に獲得出来る

ように努めます。 

又、カウンセラーには米澤会員にお願いいたします。 

〇活動計画 

今年度は、我が堺北クラブに奨学生ソ・ミンジさんを迎えることが出来ました。 

クラブの例会はもちろんいろいろなイベントに参加するよう推し進めます。 

〇希望金額   ５０，０００円 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉 

委    員 会員全員 

〇活動計画 

子ども囲碁フェスタ・堺は本年度で第５回を迎えます。 

堺の子ども達を中心として、健全育成と日本の伝統文化の普及を目的として活動を進め

て行きます。又御父兄のご理解を頂き、親子の共通の話題になり発展できればと考えて

います。 

本年度御後援予定 

堺市教育委員会・堺市子ども育成協議会・堺商工会議所・日本棋院 

〇活動計画 

第５回子ども囲碁フェスタ・堺を開催します。 

開催日 平成２７年１１月１５日（日） 

開催場所 サンスクエア堺 Ａ棟 ２Ｆ 

     （ＪＲ堺市駅から西へ３００ｍ） 

開催内容 子ども囲碁入門教室・子ども名人戦・プロ棋士等による指導碁 

役割分担等の開催に向けての打ち合わせ会議を７月に第１回目、９月に第２回目、１０
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月に第３回目、１１月に第１回実行委員会の流れで進めて行きます。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 池永 隆昭 

副委員長 畑中 一辰 

〇活動方針 

会長、幹事のもと 先輩諸氏を見習い 恙無い議事進行に努めてまいりたいと思っており

ます、 

皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

〇活度計画 

例会 議事進行 

ニコニコ袋の紹介 

 

３５周年事業実行委員会 

委 員 長 堀畑 好秀 

副委員長 中田 学 

委  員 池田・宇瀬・嶽盛・藤永・畑中・小西・池永・笹山・塩見・中川・山ノ内 

〇活動方針 

創立３５周年を記念して思い出に残る事業を計画する。 

各１０周年期の様な外部に向けての事業ではなく内部的事業に止める。 

〇活動計画 

① 北海道会員家族旅行 ９月２６日～２７日 

② 堺北ロータリークラブ主催の堺１１RCゴルフ大会を開催する。 

③ ６月１２日（金）例会終了後委員会開催 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動方針 

堺北RCの活動の記録・想い出として、各委員会に協力していく。 

〇活動計画 

・ビア・パーティ 

・３５周年記念事業 

・子ども囲碁フェスタ 

・忘年例会 

・春の親睦家族旅行 

・最終例会 

各行事の写真を撮る。 

その他、お声がかかれば取らせて頂きます。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田・畑中 

〇活動方針 

ゴルフを通じて会員、ご家族、ゲストの皆様の親睦をはかり、日々のロータリー活動を

有意義なものとなるようにします。 
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また会員増強の場としてもご活用いただけるようにします。 

〇活動計画 

① 北輪会の開催（86～88回） 

② 互輪会ご参加の方のお世話 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・澤井 

〇活動方針 

多くの会員が気軽に参加できるウオーキング行事を企画し、他の同好会とも連携を図る。 

〇活動計画 

① 他団体が企画するウオーキング行事（環状線一周ウオーク、堺ツーデーマーチ等）

を積極的に紹介し、多くの参加者を募る。 

② 独自に１０㎞以内のウオーキングを企画し、ウオーキング終了後食事会を設定する

等、幅広い参加者を得られるよう務める。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西 幹夫 

世 話 人 木畑 

〇活動方針 

食事とお酒を交えながら、家族、元 会員の皆様と末長い親睦を計りたいと思います。 

〇活動計画 

毎年 1回か2回の割合でグルメ会を行なっていますが、今年度も親睦委員会と相談しな

がら行っていきたいと思います。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動方針 

囲碁を通じて皆さんとの親睦を深めるとともに、囲碁フェスタを今後も開催するにあたり、

当クラブ会員の囲碁に対する知識やルールを学ぶ機会にしていきたいと思います。 

〇活動計画 

１１月１５日〈日〉に第５回子ども囲碁フェスタ・堺が開催されるまでに数回囲碁同好

会を開き、 

ルール等を学んで頂きたいと思います。 

 

落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 

〇活動方針 

皆様の生活向上のため、落語を楽しむ場をご提供させていただきます。 

ご家族、ご友人の方々をお誘いいただきご参加お願いします。 

〇活動計画 

毎月第 4日曜日のお昼1時30分より山之口商店街の奥野晴明堂ホール様にて開催され

ます「おたび寄席」に参加させていただきます。 

 



 - 9 - 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

 

 

 

 

城岡陽志会員 来週、卓話と言われていて、準備しているのに、2年連続とばされまし

た。意図的なものを感じます。 

坂田兼則会員 次年度クラブアッセンブリー、各委員長様、よろしくお願いします。 

米澤邦明会員 今週の歌『柔』、歌っている途中まわりを見渡すと、２名ほどキョトン

とされているメンバーが・・・。 

       年の差を感じます。 

 計 １６,０００円 


